

La médaille de l'amitié pour le secrétaire général de l'URIF



La Havane, 30 sept. (RHC).- Pascal Joly, secrétaire général de l'Union Régionale de l'Île-de-France, s'est vu remettre la médaille que décerne l'ICAP, l'Institut Cubain de l'Amitié avec les Peuples.

Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a souligné que cette médaille représente la reconnaissance infinie de notre pays pour l'engagement révolutionnaire du dirigeant syndicaliste français. Pascal Joly et l'Union Régionale de l'île-de-France travaillent depuis plus de 20 ans pour la promotion des relations de solidarité et de fraternité avec Cuba.

Dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba, Pascal Joly a mis l'accent sur l'importance que revêt pour lui cette médaille de l'amitié que lui décerne Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/142965-la-medaille-de-lamitie-pour-le-secrtaire-general-de-lurif>



Radio Habana Cuba